

県中体連秋季大会の壮行式にて

10月26日(水)に県中学校秋季体育大会の壮行式がありました。各部の抱負発表ごとに吹奏楽部の演奏が流れ、なんとも贅沢な時間です。さらに今回は、3年生の体育大会団長・副団長そしてリーダーがエールを送ってくれました。3年生のサプライズに喜んだ選手たちも多かったことでしょう。ついでに、私校長は孫悟空をまねて元気玉を生徒達に送りました。(効果は…でした)



文化発表会を終えて

10月28日(金)は、文化発表会でした。「Impossible is nothing」～ 創造 私たちに限界はない ～ のスローガンのもと、実行委員を中心に企画・運営がなされ、合唱コンクール、吹奏楽演奏、ダンス、寸劇そして作品展示と充実した内容でした。合唱は2年生の大健闘があったものの、さすが、3年生という合唱を聴かせてくれました。



優勝した31HRは11月9日(水)の日南市音楽大会でも存分に実力を発揮してくれました!

また、吹奏楽はいつ聴いても周りを楽しくさせてくれます。この日のステージもまるで、コンサートのようでとても素敵な時間をプレゼントしてくれました。

須崎先生の話

本校の須崎孝一先生が本年度、宮崎県教育職員表彰において、教育功労賞を受賞されました。これまでの生徒指導における取組が大いに認められての受賞です。おめでとうございます。



ダンス・ダンス第2弾!

文化芸術育成事業で、んまつーぼすの方を招いて2回目と3回目のダンス授業を行いました。みんな嬉々として取り組み、講師の先生方からも自己表現がしっかりできていると誉められました。みんなで創り上げたダンスでした。



租税作文表彰

4人の生徒たちが素晴らしい成績を収めてくれました!

日高綾音さん(南九州地区納税貯蓄組合連合会会長賞)
大井千春さん(宮崎県租税教室推進協議会会長賞)
清田裕美さん(日南串間納税貯蓄組合連合会会長賞)
河野結音さん(日南串間租税教室推進協議会会長賞)

※ 河野さんは家庭の日ポスター表彰式出会のため欠席でした。



修学旅行& 餌肥散策

11月16日～18日まで2年生は修学旅行に、1年生は18日に餌肥散策を実施しました。感想を聞くとどちらもたくさんの学びがあったようです。改めて体験学習の大切さ、面白さを実感したようでした。地元を知る、そしてもっと広い世界を知る…そのためにも生徒たちは学びのアンテナを高く立ててほしいものです。

